

Florian Bodart, M.Sc

Vice-président des Relations Académiques

[linkedin.com/in/florian-bodart-619137ab](https://www.linkedin.com/in/florian-bodart-619137ab)



M. Florian Bodart est titulaire d'une Maitrise en Comptabilité, Contrôle et Audit. Il débute sa carrière à titre de Consultant en Gestion de Risque chez BDO en 2018 avant de rejoindre Raymond Chabot Grant Thornton en Septembre 2019 à titre de Conseiller en Audit Interne. Ses principaux champs de compétences sont la revue de processus opérationnels, la gestion des risques, les bonnes pratiques de gouvernance dans des organismes publics ou privés de taille et de secteurs différents. M. Bodart à rejoint l'Institut des auditeurs internes en 2017 en tant que membre de comité avant d'être nommé au Comité exécutif en juillet 2019.

1. Quelle a été votre motivation pour rejoindre l'audit interne?

Je crois profondément que l'auditeur interne a un rôle crucial au sein de son organisation. Il peut être déterminant dans les choix stratégiques de son entreprise. C'est un métier passionnant qui nous demande une adaptation à chaque nouveau mandat. Les responsabilités qui m'ont été confiées à travers les différents mandats me permettent de m'épanouir dans mon travail.

2. Quelles sont les responsabilités que vous assumez au CE?

À titre de Vice-Président des Relations Académiques, je dois continuer de développer les relations avec les universités montréalaises et promouvoir la profession auprès des étudiants que je rencontre. Ainsi, je suis responsable de l'organisation du Colloque de la Relève et du programme de parrainage offerts par l'Institut.

3. Quelle est votre vision sur le futur de l'audit interne ?

Je vois l'auditeur interne de demain comme un individu agile, alerte, mais surtout avec une capacité d'adaptation exceptionnelle. L'arrivée de nouvelles technologies et « l'abolition » des frontières avec le numérique, obligera l'auditeur interne à être sur tous les fronts et à s'éduquer en fonction des situations rencontrées.